

## Hochzeit von Petra und Frank Nienbecker Laufgruppe des TV Georgsmarienhütte gratuliert mit Rosen und Tauben

Am Samstag, den 30.09.2006 versprachen sich Petra und Frank Nienbecker in der Bad Iburger Schlosskirche die Ehe.

Martin Wessels, Wolfgang Machner und Anneliese Rethmann trugen während der Zeremonie die traditionsreiche Fahne des Vereins. Vor der Schlosskirche wurde das Brautpaar dann mit einem Spalier von Rosen, die von zahlreichen Laufkolleginnen und Kollegen gehalten wurden, empfangen. Als besonderes Zeichen hatte Renate Krämer zusätzlich eine große Schar von Brieftauben organisiert, die nach dem Gottesdienst nicht nur aus den Händen der zahlreichen Gäste sondern auch aus den Händen des Brautpaares in den Himmel stiegen.

Petra Nienbecker (geb. Ahmann) ist seit neun Jahren aktives Mitglied in der Laufgruppe des TV Georgsmarienhütte und absolvierte ihren ersten Marathon vor 6 Jahren in Paris. Das Ausdauertraining für die Marathon- und andere langen Läufe war dann auch eine gute Basis für eine lange und fröhliche Feier.

Foto 1: Nach der Trauung gratulierte der TV Georgsmarienhütte dem frisch vermählten Brautpaar



Foto 2: Rosenspalier



Foto 3: Start der Brieftauben

